

MAGAZINE

Danrem 083/BDJ Hadiri Penyerahan Bantuan Sosial Korban Bencana Alam di Kab.Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Nov 3, 2022 - 18:17



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor.A.A menghadiri penyerahan bantuan Sosial untuk korban Bencana Alam Hidrometeorologi di Kab.Malang bertempat di Pendopo Kab.Malang bertempat Jl.K.H.Agus Salim Kec.Klojen Kota Malang, Kamis (3/11/22).



Penyerahan Bantuan untuk Korban Bencana Alam di Kab. Malang tersebut diinisiasi oleh MTC (Malang Tahes Club) dalam berbagi untuk membantu masyarakat yang terkena dampak bencana Alam di Kab. Malang.

Dalam sambutannya Bupati Kab.Malang H.Sanusi menyampaikan, Kita berkumpul bersama untuk membantu bersama, bahwa manusia terbaik adalah yang membantu sesama serta bisa memberi manfaat untuk orang lain.

Lebih lanjut Bupati Malang juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan semua atas kerjasama dan ikut peduli terhadap kesulitan masyarakat yang terkena bencana alam di Kab. Malang.

Senada di sampaikan Danrem 083/Bdj, bahwa bantuan yang akan di berikan kepada korban Bencana Alam Hidrometeorologi baik material, berupa semen dan sembako dapat meringankan beban kepada para korban bencana, satuan Korem 083/BDJ dan jajaran siap membantu pemerintah dalam penanganan bencana Alam", ucap Kolonel Inf Gogor.

Bpk Jimmi Gunawan (CV.Agro Sumber Makmur) menyampaikan, Terima kasih atas waktu yang diberikan, dari kami telah membantu untuk korban bencana Kab.Malang sebanyak 1000 sak semen yang di bagi dalam dua tempt yakni 600 sak semen dikirim ke Desa Purwodadi Tirtoyudo pada kemarin dan rencana hari ini (3/11), 400 sak ke Kabupaten Sumbermanjing Wetan dan semoga bantuan ini bermanfaat dan meringankan beban masyarakat

Bpk.Yusron selaku Ketua MTC (Malang Tahes Club) menyampaikan ucapan terima kasih kepada teman-teman yang telah membantu acara MTC ini, semoga acara ini bermanfaat

Demikian MTC juga mempunyai program untuk korban Kanjuruhan. serta sebentar lagi kita juga akan menyelenggarakan acara Sosial kemasyarakatan

berupa Pernikahan Masal. Pungkasnya," ungkap Yusron
(Penrem 083)